

Document # 3

OP001-19-0100

QUESTION ET RÉPONSE 7

(English Follows)

Q7. Aux critères CC1 et CC2, il est stipulé que les soumissionnaires doivent avoir de l'expérience dans un des services requis ou dans tous les services requis. Notre interprétation est donc que le soumissionnaire doit soumettre une réponse pour au moins un des services requis. Cependant, la grille de notation établit que les soumissionnaires doivent obtenir un minimum de 5 points pour chaque service, signifiant ainsi que le soumissionnaire doit avoir de l'expérience dans tous les services contrairement à au moins un service, ce qui contredit l'exigence. Nous suggérons de modifier le système de notation pour qu'il s'aligne sur les exigences afin que les soumissionnaires puissent soumettre des réponses pour un ou plusieurs services (c.-à-d. indiquer les points minimaux requis pour l'ensemble des critères CC1 et CC2, plutôt que les points minimaux pour chaque service).

R7. Afin d'être considérés admissibles à l'évaluation (examens), les soumissionnaires doivent obtenir un minimum de 5 points pour le ou les services pour lesquels ils soumissionnent.

QUESTION AND ANSWER 7

Q7. In the rated criteria (RC1 and RC2), it states that bidders must have experience in any one or all of the required services. Our interpretation is that bidders must submit a response for at least one required service. However, the rating score states that bidders must have a minimum of 5 points for each service, wherein bidders have experience in all services as opposed to at least one and thereby contradicts the requirement. We would suggest modifying the scoring system to align with the requirements so bidders can submit responses in at least one or more services (i.e. stating minimum points required overall for RC1 and RC2 as opposed to minimum points for each service).

A7. In order to be considered eligible for the evaluation (tests), bidders must obtain a minimum of 5 points for the service or services for which they are bidding.